

# *Gloriosa jornada olímpica cubana (+Audio e imágenes)*

---



**Los dos campeones olímpicos celebran su victoria. Foto: Reuters.**

La Habana, 2 ago (RHC) La delegación cubana en Tokio vivió este lunes una excelente jornada deportiva digna de salvar en la historia olímpica de la nación caribeña.

Los dos oros en lucha grecorromana del legendario Mijaín López, 4 veces campeón olímpico, y de Luis Alberto Orta.

La medalla de bronce de Yaimé Pérez en la final del lanzamiento del disco femenino.



**Yaimé Pérez se lleva el bronce en Tokio2020.**

El tercer doblete histórico para Cuba protagonizado en el salto largo por Maikel Masso, con Bronce, y Juan Miguel Echevarría con medalla de plata.



**Cuba gana la plata y el bronce en el alto largo. Foto: Reuters.**

Por último, la plata olímpica de Leuris Pupo en tiro deportivo.



<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/265856-gloriosa-jornada-olimpica-cubana-audio-e-imagenes>



**Radio Habana Cuba**